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-Gemeinderat Sommersdorf -     Sommersdorf, den 6. Juni 2019 

 

 

 

 

Niederschrift 
der Sitzung des Gemeinderates der Gemeinde Sommersdorf vom 03.06.2019 

 

Beginn:  19:00 Uhr 

Ende:   20:00 Uhr 

Ort:   Dorfgemeinschaftshaus Sommerschenburg 

Anwesende:  lt. Anwesenheitsliste 

Entschuldigt:  Herr Fahr, Herr Helf, Herr Gutsch, Herr Grund 

Gäste:   lt. Anwesenheitsliste 

Verwaltung: Frau Wettengl - Protokollantin 

 

Tagungsverlauf 

 

Öffentlicher Teil 

 

1) Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der 

Beschlussfähigkeit 

 

Die Sitzung wird um 19.00 Uhr durch Herrn Müller eröffnet. Die ordnungsgemäße und 

fristgerechte Ladung zu dieser Sitzung wird festgestellt. Der Rat ist mit 8 Ratsmitgliedern 

beschlussfähig. 

 

2) Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung des öffentlichen 

Teils der Tagesordnung 

 

Der öffentliche Teil der Tagesordnung wird in der vorliegenden Fassung einstimmig be-

stätigt. 

 

3) Genehmigung des öffentlichen Teils der Niederschriften vom 15.04.2019 

und 13.05.2019 

 

Der öffentliche Teil der Niederschrift vom 15.04.2019 wird mit einer Enthaltung und der 

öffentliche Teil der Niederschrift vom 13.05.2019 wird mit zwei Enthaltungen genehmigt. 

 

4) Bekanntgabe der gefassten Beschlüsse des nichtöffentlichen Teils der Ge-

meinderatssitzungen vom 15.04.2019 und 13.05.2019 

 

 

Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung vom 15.04.2019 wurde der Beschluss 07/2019 – 

Verkauf einer Teilfläche in Sommersdorf, Ernst-Thälmann-Str. – einstimmig beschlossen. 

Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung vom 13.05.2019 wurden keine Beschlüsse gefasst. 
 

 

5) Bericht des Bürgermeisters über die Ausführung gefasster Beschlüsse 

 

Die Vorbereitungen für das Pfingstturnier sind fast abgeschlossen. 

Die Übergabe der Räumlichkeiten auf dem Sportplatz  an die Jugendlichen soll am 
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09.06.2019 um 11.00 Uhr erfolgen.  

 

6) Einwohnerfragestunde 

 

Die beiden Vertreter des AV Oschersleben bitten um aktuellen Stand zu 

1. Sanierung Himmelsteich 

            - sind weiter an der Sanierung des Teiches interessiert. Ein gestellter Fördermittel 

              antrag beim LSA zur Artenerhaltung (Artensofortprogramm) wurde leider abge- 

              lehnt. Jedoch wird hier weiter dran gearbeitet. 

2. Ehem. Badeanstalt 

            - würden diese gern wieder als Angelgewässer anpachten und  auch eine höher  

              Pacht zahlen, wenn die Pachtmiete u.a. ein Problem gewesen ist. 

Herr Müller teilt mit, dass in Bezug auf den Himmelsteich auf Grund der finanziellen 

Haushaltslage keiner Mittel eingestellt sind.  Jedoch werde man sich bei der Aufstellung 

des HH 2020 wieder mit der Angelegenheit befassen. 

Die Thematik Badesee wird im neuen Gemeinderat wieder aufgenommen. 

Zu beiden Angelegenheiten könnte im Oktober neue Anfragen von Seiten des AVO ge-

stellt werden. 

 

7) Beratung und Beschlussfassung 

 

7.1) Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2019 

 

Herr Müller teilt mit, dass in der letzten Ratssitzung ausgiebig über den Haushalt diskutiert 

wurde und die angesprochenen Punkte eingearbeitet worden sind. 

Herr Dr. Beichler informiert, dass der Haushalt die vom Kultur- und Sozialausschuss anvi-

sierten Mittel enthält. 

Da keine weiteren Anfragen bzw. Ergänzungen vorliegen, wird der Beschluss nach Verle-

sung zur Abstimmung gebracht. 

 
Beschluss: 10/2019 

Der Gemeinderat der Gemeinde Sommersdorf beschließt die Haushaltssatzung für das 

Haushaltsjahr 2019. 

 

Abstimmungsergebnis: 8 Ja-Stimmen / 0 Nein- Stimmen / 0 Enthaltungen 

 

8) Anfragen und Anregungen 

 

Frau Riechers-Knape:   

- gibt es zu den Angelegenheiten aus der Controllingliste öffentlicher Weg, Geschwindig-

keitsanzeige, Beschilderungen schon Termin gibt. 

            - es gibt noch keine offiziellen Termine 

- in der Bahnhofssiedung ist das  30-Schild kaum noch zu lesen 

            - Bearbeitung durch die Verwaltung – Ersatz- bzw. Neuanschaffung 

- Anfrage aus Sommersdorf, ob bei dem Verkauf an Fa. Gloger schriftlich festgehalten 

wurde, was sie auf dieser Fläche machen dürfen 

            - diesbezüglich wurde nichts festgeschrieben  

- die Feuerwehr Marienborn fragt an, ob bei der DB nachgefragt werden könnte, ob ein 

Leerrohr unter der Bahntrasse durchgeführt werden kann (bei anstehenden Sanierungs-

maßnahmen an der Trasse),  damit die Wasserführung bei einem Einsatz auf Seite der 

Bahnhofssiedlung schneller erfolgen kann  
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           - soll von Seiten der Verwaltung abgeklärt werden 

 

Herr Büttner teilt mit, dass der eingesammelte Müll in der Badeanstalt jetzt unbedingt we-

geräumt werden muss. 

 

Da keine weiteren Anfragen vorliegen, wird der öffentliche Teil der Sitzung um 19.30 Uhr 

geschlossen und die Gäste verlassen den Sitzungsraum. 

    

  

 
 

 

 


